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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度１回  通算第９８０回  平成１８年７月４日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  田中寛孝さん（豊川ＲＣ） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／20修正出席率 

５５名 ４８名 ３５名 ６８．８％  ９３．９％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★槌の引継ぎ 

 
浅野直前会

長より、山

本新会長へ

槌が引継が

れました。 
 
 

★会長報告並びに就任あいさつ 

  山本章吾会長 

いよいよ新年度

が始まりました。

本年度のＲＩ会長

のテーマは、正面

のターゲットにも

書かれております

ように「率先しよ

う」です。これは、親睦と奉仕に対して、全

世界に１２０万人いるロータリアンが率先し

てその職務を果たそうと言う事です。そして、

このＲＩテーマと地区の方針に沿って、豊川

宝飯ＲＣとして、「心と心（同志的結合）」と

いうクラブテーマを掲げました。先ほど、前

会長より槌を頂き、会長バッジを頂きますと、

会長職の責務を改めて感じております。 
 本年度の方針としまして、４つの重点目標

を掲げました。①四大奉仕部門の強化 ②長

期計画の策定 ③委員会構成の簡素化 ④ク

ラブ会員の勧誘と退会防止です。いずれにし

まして、親睦と奉仕を通じてロータリーとし

ての理念を持ち、会長としての責務を全うし

て参りたいと思います。 
 また、本日は、新しく新入会員を迎えるこ

とが出来ました。後ほど入会式もありますの

でよろしくお願いします。 
 本年度、理事、役員が一丸となって頑張っ

て参りますので、よろしくご指導、ご協力の

程お願い申し上げます。 
 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のご案内 
 豊橋、豊橋北、豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝ、豊橋 
お祝い例会について 
 7月 18日（火）18：30～ 於：善作竹水亭 
 

★新入会員の入会式 

有限会社ミト小田鉄工所  
代表取締役 小田伊佐浩氏 

 
◎新入会員の紹介 推薦者：波多野四郎会員 
 小田伊佐浩君を紹介させて頂きます。地元

御津町で商工会の役員や消防団、そして穂の

国青年会議所でも活躍をされていましたので、

ご存知の方も多いと思います。３年前の理事
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会で承認を得ていたのですが、なかなか入会

して頂けなかったのですが、昨年度の会員増

強委員会の皆さんのお陰で、本日の入会にな

りました。

お父さん

は、以前

豊川ライ

オンズク

ラブに入

会をされ

ておりま

して、私

も大変お世話になった方でございます。 
 それから、推薦者ですが、ロータリー情報

委員会の委員でもありますので、少しロータ

リーについてお話をさせて頂きます。 
 まず、ロータリーは毎週例会があります。

最初は来たくない日もあると思います。これ

は毎週出てくると言う事で生活の習慣にして

頂きたいと思います。ロータリーは出席が第

一でございますので、出席をして頂いて、皆

さんと早く親しくなって頂きたいと思います。 
 次に、会費を払わないとメンバーとしての

身分を失います。ロータリーの会費は半年毎

に納める事になっています。 
 もう一つが、４回連続で、無届欠席をして、

メーキャップをしなかった場合は、ロータリ

ーの規約でロータリアンの身分を自動的に失

いますので、十分気をつけてください。それ

と全体の６０％以上出席していないと、これ

も会員の身分を失いますのでよろしくお願い

します。それで、年寄りの会員が例会にあま

り出席をしていないですが、これは、ロータ

リー暦と年齢を足して「８５」になりますと、

出席免除会員になりますので、出席の規定に

は反しておりません。よろしくご理解くださ

い。 
 
◎バッジの贈呈 
 
◎歓迎のことば  森下良三 R情報委員長 
 小田伊佐浩君、ご入会おめでとうございま

す。ロータリークラブは、先ほど波多野さん

が言われたようなこともありますが、大変和

やかで楽しいクラブです。本年度も会員増強

委員会が頑張ってくれて、若い会員が増えて

いくと思いますので、どうかクラブに早くな

じんで活躍をして頂きたいと思います。 
 

◎新入会員のあいさつ   小田伊佐浩会員 
こんにちは。御津

で油圧機器製造業を

しております小田伊

佐浩です。３年ほど

前から、波多野先輩

や山本章吾先輩にお

声を掛けて頂きまして、大島君からも頻繁に

連絡を頂きまして、本日ここで御挨拶をする

ことになりました。出席に関しては、ちょっ

とプレッシャーを感じておりますが、大変和

やか雰囲気のクラブなので、頑張ってまいり

たいと思いますので、よろしくお願い致しま

す。 
 

★理事役員の就任のあいさつ 

◎井指光基会長エレクト 
 だんだんと厳しい顔

になってきていると思

います。今年一年間、

山本会長のもとで勉強

をさせて頂こうと思っ

ております。 
◎近田邦満副会長 

 山本会長の補佐として、

精一杯努力してまいりた

いと思います。よろしく

お願いします。 
 
 

◎浅野桂直前会長 
 昨年度は大変ありが

とうございます。本年

度は山本会長を補佐す

る役だと思っておりま

す。なるべく欠席をし

ないで山本会長さんを

助けたいと思います。よろしくお願いします。 
◎金田柾宏幹事 

 山本会長のもとで幹

事と言う大役を仰せつ

かりました。微力でご

ざいますが、会長の足

を引っ張らないように

補佐して参りたいと思

います。理事会や会員の皆様のパイプ役とな

って参りたいと思います。よろしくご協力の

程お願いします。 
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◎山城康司副幹事 
 副幹事とともにプロ

グラム委員長も仰せつ

かっております。明る

い例会を目指しており

ますので、よろしくお

願い致します。 
◎大岩一仁クラブ奉仕委員長 

 山本丸のクラブ奉仕

委員長を仰せつかりま

した。今の心境は、ゴ

ルフで例えると、平尾

ＣＣの北の１番、池超

えをしてやるぞっとい

った感じでプレッシャーも感じております。

どうか皆さんのご協力を宜しくお願いします。 
◎堀田卓嗣職業奉仕委員長 

 私どもの委員会は、

笠原さん、礒先生、鈴

木健雄さんの４名のメ

ンバーで委員会を頑張

って参りたいと思いま

す。４月の地区協議会

でロータリーの原点である職業奉仕について

勉強をして参りました。１０月の職業奉仕月

間には、職場見学例会を考えております。ど

うぞ一年間よろしくお願いします。 
◎大島嗣雄国際奉仕委員長 

 私どもの委員会は、

副委員長に前年度委員

長の樅山さん、委員に

国際人の高桑さんと国

際貢献をされている永

田さんです。国際関係

の委員会は、青年会議所の時にも経験があり

ませんので、先輩方に教えて頂きながら委員

会活動をして参りたいと思います。本年度の

会長方針でもある長期計画の策定と言われて

おりますので、新しい国際奉仕活動になるよ

うに頑張っていきたいと思います。一年間よ

ろしくお願いします。 
◎柴田浩志親睦委員長 

 入会１４年になりま

すが、たしか１２年間

ぐらい所属している委

員会の委員長になりま

した。委員会メンバー

は、前年度のメンバー

がほとんどですので、経験豊富のメンバーに

叱咤激励をされながら、皆さんに喜んでいた

だけるように親睦行事を企画してまいります

ので、積極的なご参加をお願い致します。 
◎山田久就ＳＡＡ 

 ＳＡＡを調べます

と 「 Sergeant  at 
Arms」になります。
イギリスで使われて

いる言葉で守衛官を

意味するそうです。

ロータリークラブでは、例会をはじめ会議が

楽しく、秩序正しく運営されるように会場監

督する重要な役だそうです。小野君と二人で

頑張りますので、よろしくお願いします。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 笠原盛泰会員 
◎事業所創業祝い 
 岩瀬 保会員 ㈲岩瀬ばら園 
 岩瀬靖宏会員  〃 
 内藤泰通会員 ㈲小松屋商店 
 笠原盛泰会員 ㈱ﾊｸﾖﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｽｼｽﾃﾑ 
 森下良三会員 ㈲モリシタ 
◎入会記念日祝い 
 宮崎真一会員 
 星川佳伸会員 
 水野太一会員 
 堀田卓嗣会員 
 大島嗣雄会員 
◎その他 
 理事役員一同 本年度宜しくお願いします 
 波多野四郎会員 小田君をよろしく 
 笠原盛泰会員 誕生日を祝って頂き 
 岩瀬 保会員 事業所創業を祝って頂き 
 内藤泰通会員  〃 
 森下良三会員  〃 
 水野太一会員 入会記念日を祝って頂き 
 大島嗣雄会員  〃 
 堀田卓嗣会員  〃 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ７月１８日（火）18：30～ 
 ところ 善作竹水亭 
 内 容 御祝い例会 

※ 当日は例会臨時変更になります。 

会報担当者：笠原盛泰会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


